

Cuba présente au salon du tourisme de Moscou



La Havane, 12 mars, (RHC).- Le ministère cubain du Tourisme a annoncé ce lundi la participation d'une délégation de notre pays à la 25e édition du Salon du tourisme de Moscou.

Les principaux groupes hôteliers cubains : Gran Caribe, Cubanacan et Islazul et les agences de voyages CUBATUR, Cubanacan et ECOTUR seront présents au stand de Cuba.

Des représentants de firmes touristiques implantées à Cuba dont Melia International, Iberostar, Blue Diamond and

Resorts et Accord accompagnent la délégation cubaine à cette foire qui ouvre ses portes demain dans la capitale russe.

Le nombre de touristes russes qui ont visité notre pays a battu un record l'année dernière. Les principales destinations de soleil et de plage de notre pays ont accueilli presque 106 milles vacanciers russes. Un chiffre qui a mis la Russie dans la 10e position sur la liste des pays de provenance de visiteurs étrangers.

Mais cette année, le marché russe poursuit sa croissance. Fin février, la Russie est montée à la 8e position sur la liste des pays de provenance de touristes qui visitent Cuba.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157245-cuba-presente-au-salon-du-tourisme-de-moscou>



Radio Habana Cuba